

ARCHIVES

C.I.J.

Communiqué 60/26
(non-officiel)

Les renseignements suivants, émanant du Greffe de la Cour internationale de Justice, sont mis à la disposition de la presse.

Les 10 et 11 octobre 1960, la Cour a tenu quatre audiences au cours desquels M. Rolin, conseil du Gouvernement du Nicaragua, a prononcé la duplique orale de son gouvernement en l'affaire de la sentence arbitrale rendue par le roi d'Espagne le 23 décembre 1960 (Honduras c. Nicaragua).

Le Président a prononcé la clôture de la procédure orale.

La Haye, le 12 octobre 1960.

I.C.J.

Communiqué 60/26
(Unofficial)

The following information from the Registry of the International Court of Justice is communicated to the Press.

On 10 and 11 October 1960, the Court held four hearings during which M. Rolin, Counsel for the Government of Nicaragua, presented the oral rejoinder on behalf of that Government in the case concerning the Arbitral Award made by the King of Spain on 23 December 1906 (Honduras v. Nicaragua).

The President declared the oral proceedings closed.

The Hague, 12 October 1960.
